



Extra-fort

Extra-fort Automatic est une collection de montres mécaniques à remontage automatique, composée de versions “montre” et de versions “Grande Date” avec réserve de marche, en acier, en or rose ou en or blanc 18 carats. La particularité des modèles “Grande Date Réserve de Marche” est représentée par un fond transparent en verre saphir permettant d’admirer le mouvement aux finitions “Côtes de Genève”, parmi lesquels se distingue la version “Edition Bleuet”. Les diverses versions se différencient en outre par les diamètres des boîtiers, compris entre 37 et 40 mm. Tous les modèles sont accompagnés par un bracelet en alligator. Les montres en acier sont également disponibles avec bracelet **Chaque** en acier.

The Extra-fort Automatic collection consists of mechanical automatic winding watches in steel, 18 ct. pink gold or white gold, available in the version “just time” or “Grande Date” with power-reserve. The special models “Grande Date Réserve de Marche” feature a transparent caseback in sapphire glass to reveal the movement with its embellishments “Côtes de Genève”. Among these, the “Edition Bleuet” deserves particular attention. Additionally, the several versions differ through their case diameter, comprised between 37 and 40 mm. All models come with an alligator strap. The steel versions are also available with a **Chaque** steel bracelet.



REF. 41136/40136/49036

Extra - fort



EBERHARD & CO.

*Extra-fort
Automatic*

28

SWISS MADE



41029.7

Automatique Acier
Automatic Steel
Ø 40 mm △ 50 m.



41029.5

Automatique Acier
Automatic Steel
Ø 40 mm △ 50 m.



41029.6

Automatique Acier
Automatic Steel
Ø 40 mm △ 50 m.



41029.2

Automatique Acier
Automatic Steel
Ø 40 mm △ 50 m.



41029.9

Automatique Acier
Automatic Steel
Ø 40mm △ 50 m.



41029.1

Automatique Acier
Automatic Steel
Ø 40 mm △ 50 m.



41029.3

Automatique Acier
Automatic Steel
Ø 40 mm △ 50 m.



41136.1

Automatic Acier
Automatic Steel
Ø 39 mm △ 50 m.



40136.1

Automatic Or Rose 18 ct.
Automatic 18 ct. Pink Gold
Ø 37,5 mm △ 50 m.



49036.2

Automatique Or Blanc 18 ct.
Automatic 18 ct. White Gold
Ø 37,5 mm △ 50 m.



49036.1

Automatique Or Blanc 18 ct.
Automatic 18 ct. White Gold
Ø 37,5 mm △ 50 m.



41037.1

Automatique Acier
Automatic Steel
Ø 39 mm △ 50 m.

Extra - fort
Grande Date Réserve de Marche
Edition Bleuet



41037.1

Fond transparent - verre saphir
Transparent caseback - sapphire glass